



Avis public du scrutin

Municipalité Ristigouche-Partie-Sud-Est

Date du scrutin 7 novembre 2021

Par cet avis public, Hervé Esch, président d'élection, annonce les éléments suivants aux électrices et aux électeurs inscrits sur la liste électorale municipale que :

1. Un scrutin sera tenu ;
2. Les personnes candidates pour le poste ci-après mentionné sont :
Poste de conseillère ou de conseiller – numéro 4
 - Marie-Ève NADEAU
 - Bertrand BRETON
3. Vous pourrez exercer votre droit de vote en vous présentant au bureau de vote qui vous sera assigné, **entre 9 h 30 et 20 h 00**, aux dates, aux lieux et en vertu des sections de vote suivants :
JOUR DU SCRUTIN : Dimanche 7 novembre 2021
Pour la section de vote n° 9 au Centre communautaire F. P. Adams au 35, chemin Kempt à Ristigouche-Sud-Est
JOUR DE VOTE PAR ANTICIPATION : Dimanche 31 octobre 2021
Pour la section de vote n° 9 au Centre communautaire F. P. Adams au 35, chemin Kempt à Ristigouche-Sud-Est
4. Vous devrez porter un couvre-visage à l'intérieur des lieux de vote ;
5. Vous pouvez apporter un crayon de plomb ou un stylo à l'encre bleu ou noir pour marquer votre bulletin de vote ;
6. Si vous êtes inscrite ou inscrit au vote par correspondance :
 - La présidente ou le président d'élection doit avoir reçu vos bulletins de vote au plus tard le vendredi 5 novembre à 16 h 30 ;
 - Si vous n'avez pas reçu vos bulletins de vote quelques jours après votre demande, vous pourrez communiquer avec la présidente ou le président d'élection pour en recevoir de nouveaux.
7. Vous pouvez assister au recensement des votes qui sera effectué le 7 novembre 2021 à 20 h 00 à l'adresse suivante : Centre communautaire F. P. Adams au 35, chemin Kempt à Ristigouche-Sud-Est.
8. Vous pouvez joindre le président d'élection à l'adresse et au numéro de téléphone ci-dessous :

Président d'élection

Adresse : 35, chemin Kempt, Ristigouche-Sud-Est (Québec), G0J 1V0

Téléphone : 418 788-5769

Donné à Ristigouche-Sud-Est, le 27 octobre 2021.

Hervé Esch

Président d'élection



Public notice of the poll

Municipality Ristigouche-Partie-Sud-Est

Polling date November 7, 2021

By this public notice, Hervé Esch, returning officer, announces the following to electors entered on the municipal list of electors that:

1. A poll will be held;
2. The candidates for the seat(s) listed below are:
Concillor seat number 4
 - Marie-Ève NADEAU
 - Bertrand BRETON
3. You may exercise your voting right by presenting yourself to your assigned polling station between **9:30 a.m. and 8:00 p.m.** on the dates, locations, and under the following polling subdivisions:
POLLING DATE: Sunday, November 7, 2021
For polling subdivision number 9 at Centre communautaire F. P. Adams au 35, chemin Kempt à Ristigouche-Sud-Est
ADVANCE POLL DAY: Sunday, October 30, 2021
For polling subdivision number 9 at Centre communautaire F. P. Adams au 35, chemin Kempt à Ristigouche-Sud-Est
4. You will be required to wear a face covering inside the polling places;
5. You may bring a pencil or pen with blue or black ink to mark your ballot paper;
6. If you are registered to vote by mail:
 - The returning officer must have received your ballot papers no later than Friday, November 5 at 4:30 p.m.;
 - If you are registered to vote by mail and you have not received your ballot papers a few days after you made the request, you can contact the returning officer to obtain new ones.
7. You may attend the addition of the votes, which will be held on November 7, 2021 at 8:00 p.m. at the following address: Centre communautaire F. P. Adams au 35, chemin Kempt à Ristigouche-Sud-Est.
8. You can contact the returning officer at the following address and telephone number:

Returning officer

Adress: 35, chemin Kempt, Ristigouche-Sud-Est (Québec), G0J 1V0

Telephone: 418 788-5769

Given to Ristigouche-Sud-Est on October 27, 2021.

Hervé Esch

Returning Officer